

Postfach 86

J. N. 143.751

Oberaudorf, den 22. Oktober 1927.

Liebes Luisekind!

Noch habe ich Ihnen für die schöne Partie mit den Beethovenblättern zu danken; ich bin ein Barber, das es nicht längst geschafft ist.

Aber ich war mit Hauban, Murug (1. Juni) und Swiditzky beschäftigt, und diese war auch kaum beendet, als meine Frau an Nieren- und Herklierden erkrankte, die sie in einem Tag zum einzigsten Jahre älter gemacht haben, so dass sie es bestimmtlich herumreicht, keine Luft hat und jede Nacht von Husten geplagt wird. In dem sonnenlosen Saalstock, das sie nicht mehr hätte verlassen können, denn sie ist nicht imstande, eine Strophe zu singen, wäre sie mir gleich gestorben. Hier aber kann sie an jedem schönen Tage doch ausser in der Form sein.

Nun möchte ich wissen, wie es Ihnen gefallen würde in Preußen zu leben.

Könnten Sie sich an die urdeutscheren, sie bekannt aber jetzt ebenfalls wieder dort.

In August war Marie 14 Tage hier, im September die Tochter meiner Frau ebenso lange. Das waren trübselige Tage.

Ich kann nicht daran denken, meine Frau zu verlassen, war nur mit siehe und dann 2 mal

mit Jungvorfahren in Parisergebrige, was
en hinc Tagesausflug ist. —

Im Winter habe ich eine Arbeit gemacht,
die in der Deutschen Gesellschaft für Theater-
geschichte veröffentlicht wird. Es handelt
sich um die Herausgabe eines Spieldenkmals
der Charlotte von Hagen (bedeutendste
deutsche Lustspieldichterin des 19. Jh., auch
auf dem Bühnentheater aufgeführt) mit Liedgedichten
und Aufzeichnungen. In den Erläuterungen
habe ich in Berlin in der Bibliothek und im
Musarchiv vor einem Jahre Studien gemacht,
als ich dort war, um meines Baues zu sichern.
Jetzt braue ich du nichts, denn ich habe
mit der Pflege meiner Frau, die keinen Finger
riksen darf, und mit häuslichen Dingen voll
auf zu tun.

Wirre war im Leystal unter mit Haun (Dr. med. W. Rech) und Schregermutter im Auga- din. Sie ist zwar gesetzte Auszubildende, aber Haun hat aber gefahren.

Ihnen alles gute von mir und viele Grüße!
Bitte vereinen Sie das lange Schreiben
Frau Dr. Seufferheld Herren
bitte mich darüber
zu empfehlen! Wolfgang Duijckx